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della vita economica di numerosi comuni { 
industri, che ha,nno ben diritto a far ginn- j 
gere l'unanime voce di protesta al cospetto 
dell'olimpica Direzione generale delle fer-
rovie di Stato. 

« Larizza ». 
# 1 

« I sottoscritto chiede di interrogare i 
presidente del Consiglio e i ministri degli 
affari esteri e della guerra, per sapere se 
sia vera la notizia di un lauto indennizzo 
deliberato a favore dell' ufficiale tedesco 
Yon Lokon, ben noto per la condotta an-
titaliana tenuta a Tripoli. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulle cause del-
l'orribile disastro ferroviario avvenuto alla 
stazione di Guardia Mangano sulla linea 
Catania-Messina. 

« Gesualdo Libertini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
il ministro dei lavori pubblici, per sapere 
per quali cause procedano così lentamente 
i lavori per la costruzione del dopio bina-
rio nel tratto Torino-Bussoleno della linea 
Torino-Modane e quando possa dare affi-
damento che abbiano ad essere ultimati. 

« Bouvier ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere le 
sorti del « Memoriale dei capi cantonieri e 
cantonieri delle strade nazionali» presen-
tato sin dall'aprile dell'anno scorso, essendo 
ben deplorevole che una benemerita classe 
di funzionari, per quanto modesta, continui 
indefinitamente ad avere trattamento ina-
deguato all'opera che presta e alle odierne 
gravi esigenze di vita. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Valer i ». 

« Il sottoscsitto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se la conquista della Libia possa costituire 
quella ragione speciale di preferenza che 
il Governo aspettava quando, il 21 feb-
braio 1911, rispondendo alla interpellanza 
sul doppio binario Messina-Catania, ne ri-
conosceva il diritto e l'urgenza; e per co-
noscere quali provvedimenti abbia preso 
od intenda di prendere in merito, anche 
in vista dell'odierno disastro di Mangano. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cutrufelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, sui motivi 
che ritardano la decisione del ricorso, pre-
sentato lo scorso anno dal cavalier dottor 
Michelangelo Cassi, contro il decreto del 
prefetto di Siracusa, per la nomina dei 
componenti del Consiglio provinciale scola-
stico. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cartia ». 

« I l sottoscritto 'chiede d'interrogare i 
ministri della marina e dei lavori pubblici, 
per sapere quando condurranno a compi-
mento i lavori nella darsena di Ravenna, 
necessari, già approvati e importanti una 
modica spesa. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« E ava ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere 
quando ordinerà l'inizio dei lavori nei fab-
bricati delle stazioni di Ravenna e di Ca-
stelbolognese, varie volte promessi e sem-
pre più necessari e richiesti. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rava ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze se e quando intenda 
presentare i promessi equi provvedimenti 
in favore del personale di truppa della regia 
guardia di finanza, in considerazione delle 
sue diffìcili condizioni e delle sue bene-
merenze. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). « Ciraolo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sulle vicende 
del porto di Genova. 

« Pietro Chiesa ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni teste 
lette saranno iscritte nell'ordine del giorno, 
trasmettendosi ai ministri competenti quelle 
per le quali si richiede la risposta scritta» 

E così pure l'interpellanza sarà iscritta 
nell'ordine del giorno e svolta a suo turno, 
qualora il ministro cui è rivolta non si op-
ponga entro il termine regolamentare. 

La seduta termina alle 18.50. 

Ordine del giorno per la seduta di domani. 
Alle ore 14: 

1. Interrogazioni. 
2. Svolgimento di una proposta di legge 

del deputato Sighieri per affrancazione dal-
le tasse di pedaggio di tre ponti sull'Arno. 


